

一般質問

令和4年9月定例会

物価高騰 全町民への支援を

安部 丘 議員



Q 急激な物価高騰への支援を

今年に入つて燃油をはじ
の諸物価が急激に高騰して
る。9月分の家庭向け電

も多々おられる
松江市は、市

の店頭価格で177円(9月8日時点)と16円の値上がり。国は、石油元売り会社

この度の光熱費をはじめとした急激な物価高騰は、本町のような寒冷地には特に重くのしかかる。物価高騰分の支出増加を緩和する本町独自の支援について、町長の方針を問う。

物価高、とりわけ生活に密着した電気代、ガソリン代、冬期の灯油代の値上がりは、本当に家計に直結するものと、町としても認識をしている。

これまでコロナ対策支援として、国は全国民に10万円の一律給付をし、その後、子育て世帯、ひとり親世帯、そして低所得者世帯に対して10万円から5万円の給付支援を行つた。

町独自の支援としては、

全町民を対象に元気回復券を計3度発行してきた。これは家計の一助となり、商工業者の支援にもつながる事業だ。

これから後は、商工業者への支援として、プレミアム商品券事業を実施したい。国からは、住民税非課税世帯への5万円給付が行われるとの報道がある。本町の非課税世帯は、町の全世帯の1／3程度が対象になるとみていく。

町は可能な限り速やかに給付事務を行う。全町民への一律の支援は難しい。

討論

議案第59号 令和4年度飯南町

一般会計補正予算（第4号）

来島地区子ども広場の変更 143万円

反対討論 戸谷 ひとみ 議員

利用できる人が少ない。図書館側駐車場の全面を広場にして多くの利用者をうながす

多くの人が利用できるよう工夫が必要。全面を広場にすると防護柵は不要になる。

②住民の声の集め方に問題がある。意見交換会は良い取り組みだが、聞きとるだけで回答がな

いのは問題。住民の声を聞き利用者の視点にたって再協議する必要がある。

賛成討論 安部 丘議員

贊成討論 熊谷兼樹議員

熊谷兼樹議員

②図書館側真砂土部分の舗装は、図書館内に真砂を持ち込む定式に変更するのは、安全性を高めるため。

採決の結果

議案の採決結果は次のとおりです。

[陳情の採択結果]

○：贊成 ●：反對